

1944

Gruß aus Eitelborn!

Nau es mer nur 10 Kilometer
von seinem Heimatstädtche fort.
Do fräächt em Freundeskreis einjeder:
Warom verläßt dau hei dä Ort?

Et heißt, mer soll em gruße-ganze,
sich net verännere su spät —
en ahle Baum net mie verpflanze.
Dä Sinspruch es en weise Red'.

Doch ich möcht heut en Antwort gewe:
Dat Dicherherz hält nix geheim,
wo et och schlieht, pocht fier sein Lewe,
die Wuurzele bleiwe deheim!

En Schängel, dat wierd jeder wesse,
kann doch off su em korze Weg,
sein Kowelenz net gleich vergesse —
dat mödder-vädderlich Geheg!

Et wohnt sich scheen hei, ohne Zweifel!
Packt mich mol Heimwieh on su Dänz,
dann fahr' ich en dä Zippel Eifel,
vom Westerwald noh Kowelenz!

Die Fahrt dauert e vertel Stönnche,
vurbei an Feld, Wald, Heckedorn.
Zom Schluß euch all recht goode Wünsche
on scheene Grüß' aus Eitelborn!!